

Buscar en Teleprensa

Almería

Provincia

Miércoles 3/5/2006 (11:38)

Pulpí se hermana con el municipio de Sufli en un acto promovido desde la Universidad de Almería

(3/5/2006 11:38) | Almería > Provincia



asistencia
a refugiados
e inmigrantes



PULPÍ.- La Universidad de Almería llevó a cabo el pasado viernes 28 de abril una serie de encuentros con alcaldes de la provincia para permitir el conocimiento mutuo de instituciones distantes a los largo del tiempo, el acercamiento de intereses desconocidos y la exposición de inquietudes y necesidades que se complementan y necesitan cuando el objetivo común es la mejora social de la provincia. Con esta iniciativa se trataba de hermanar a municipios de gran población con localidades con menos habitantes. Dentro de esta proporción el municipio de Pulpí, que tiene en la actualidad 7.353 habitantes se hermanó con una localidad del Almanzora, Sufli, con 242 habitantes.

Al acto de hermanamiento en representación de Pulpí acudió la concejala de Turismo, Deporte y Juventud, Ángela Cuenca, quien explicó a los presentes la realidad del municipio pulpileño, así como todos sus encantos turísticos y sus pilares económicos básicos. De esta forma, Sufli podrá beneficiarse de esta iniciativa ahondando en el conocimiento de Pulpí, con todas las tradiciones culturales y económicas que posee. Según, la concejala pulpileña, ambos pueblos consideran muy positivo que se fomenten este tipo de relaciones desde la Universidad de Almería. Tras el acto, el municipio de de Sufli quiso invitar a todo el pueblo de Pulpí a su tradicional fiesta de la 'fritá', que se celebrará a principio del mes de junio, igualmente, todos los pulpileños acogerán en las fiestas de San Miguel a los vecinos de Sufli.

Dentro de este acto cultural promovido por la UAL y en el que colaboran la Diputación Provincial de Almería, el Ayuntamiento de la capital y el Vicerrectorado de Extensión Universitaria, los municipios firmaron un convenio de colaboración cultural y de amistad con el que se pretendía comprometer a los ayuntamientos de os municipios de mayor población a colaborar, para que su pueblo hermano se favorezca de las actividades programadas por el municipio mayor, favoreciendo los encuentros e invitando a participar en algunas de las actividades a las personas interesadas que designe el ayuntamiento de menor población. Por último, la UAL también se compromete a reunir a las partes para la organización de actividades culturales conjuntas que favorezcan a la provincia. Así mismo, facilitar su infraestructura cultural dependiente del Vicerrectorado de Extensión Universitaria.

Últimas noticias de la seccion

- (3/5/2006 09:41) El alcalde de Garrucha gestiona con la Junta la cesión al Ayuntamiento del suelo que ocupa la actual guardería infantil
- (3/5/2006 09:15) El PSOE de Cuevas del Almanzora exige una solución rápida para el canal de remo y piragüismo
- (3/5/2006 09:06) Una mujer es evacuada al centro de salud de Roquetas de Mar tras sufrir una agresión por parte de su pareja
- (3/5/2006 08:55) La Policía Local de Roquetas de Mar detiene a una persona por robar en un vivero de plantas
- (2/5/2006 19:20) Adra invierte 66.000 euros en mejoras de iluminación en la barriada de Fuente del Ahijado y en el casco urbano



asistencia
a refugiados
e inmigrantes



- (2/5/2006 17:57) El Ayuntamiento de Antas aportará recursos económicos para la realización de varias obras de mejora de infraestructuras
- (2/5/2006 17:28) El Ayuntamiento pone en marcha hasta diciembre el taller 'La Tercera Juventud', dirigido a los mayores del municipio
- (2/5/2006 17:28) El Pleno del Ayuntamiento de Abruca aprueba por unanimidad adjudicar la redacción del Plan General del municipio
- (2/5/2006 17:19) La Cruz de Mayo elaborada por el AMPA IES Abdera se lleva el primer premio del concurso de cruces de este año
- (2/5/2006 17:19) Pulpí se hermana con el municipio de Sufli en un acto promovido desde la Universidad de Almería
- (2/5/2006 17:18) Herido grave al ser atropellado en Adra
- (2/5/2006 17:12) El Ayuntamiento y la Junta firmarán un convenio para formalizar la cesión de la antigua Casa de los Peones Camineros
- (2/5/2006 17:04) Más de 1.200 ejidenses se han formado con el "Proyecto salvavidas" en técnicas de resucitación básica en emergencias médicas
- (2/5/2006 16:33) Dalías recupera una celebración litúrgica en honor a San Felipe y Santiago después de 50 años
- (2/5/2006 16:22) Una derrota, unas tablas y 18 victorias, balance de la partida simultánea de ajedrez del

Editorial

Opiniones

Herramientas

Suscripción a Diario Digital

Quiénes Somos

Redacción

E-Marketing

¿Quieres ser Franquiciado?

Distribución de nota para ONG

Teleprensa Banner Network